
Marina di Priolo, chiusa per
ragioni  di  sicurezza  la
strada. “Subito i lavori”
Chiusa al traffico la strada di Marina di Priolo, nel tratto
tra  la  centrale  Enel  e  il  confine  con  il  territorio  di
Melilli. Per ragioni di sicurezza, il sindaco Pippo Gianni ha
firmato  l’ordinanza  con  cui  si  dispone  l’inibizione  al
transito di veicoli e pedoni.
“Le  condizioni  meteo  avverse  dello  scorso  8  settembre  –
ricordano il sindaco Gianni e l’assessore al Mare Laura Serra
– avevano provocato il cedimento dei muri perimetrali e di una
porzione  di  struttura  stradale,  rendendo  la  viabilità
pericolosa. Adesso interverremo per la messa in sicurezza dei
luoghi”.
Gli Uffici comunali, intanto, si sono attivati per predisporre
gli atti relativi alla progettazione ed all’esecuzione dei
lavori di sistemazione della strada.

Priolo, la maggioranza perde
pezzi in Consiglio comunale.
Identità  Priolese:  “Aria  di
crisi”
“A Priolo tira aria di crisi politica”. Il gruppo consiliare
di  Identità  Priolese  commenta  così  il  travagliato  momento
vissuto  dalle  forze  politiche  in  Consiglio  comunale.  “Il
sindaco  Pippo  Gianni  non  ha  più  la  maggioranza.  Abbiamo
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assistito alla fuoriuscita di quattro consiglieri comunali dal
gruppo politico Siamo Priolo che ha vinto le elezioni. E si
vanno  a  sommare  agli  altri  tre  consiglieri  comunali  già
confluiti nel gruppo misto, tra i quali il presidente del
consiglio comunale”.
Dal movimento politico che fa capo ad Alessandro Biamonte
incalzano allora il primo cittadino: “pensi seriamente e in un
tempo relativamente breve ad un atto responsabile verso la
città e i cittadini, dimettendosi”.
Intanto, ancora strascichi dopo l’ultima seduta consiliare.
“Siamo  rammaricati  di  dover  procedere  con  un  esposto  nei
riguardi  del  presidente  del  Consiglio  Comunale”,  dicono  i
referenti di Identità Priolese. L’esposto verrà inoltrato al
prefetto  Moscarella,  all’assessorato  regionale  agli  enti
locali e all’ Anac.

Priolo,  chiude  per  lavori
l’ufficio postale di via del
Fico:  allestito  spazio
provvisorio
L’immobile che ospita l’Ufficio Postale di Priolo, in via del
Fico,  resterà  temporaneamente  chiuso  al  pubblico  dal  21
novembre 2023 al 31 gennaio 2024. A partire da giorno 24
novembre,  l’ufficio  sarà  in  appoggio  presso  lo  stesso
indirizzo, ma in una struttura provvisoria, dove gli utenti
potranno  comunque  svolgere  tutte  le  operazioni  richieste,
compreso  il  ritiro  della  corrispondenza  in  giacenza  ed  i
movimenti Postamat. Lo comunica in una nota il sindaco di
Priolo, Pippo Gianni, informato dal direttore della filiale di
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Siracusa, Salvatore Ventimiglia.
La chiusura dell’immobile si è resa necessaria per consentire
l’avvio dei lavori tecnici propedeutici alla realizzazione a
Priolo del Progetto Polis – Casa dei Servizi di Cittadinanza
Digitale. L’Ufficio Postale riaprirà all’interno del proprio
immobile a partire da giorno 1 febbraio 2024.
Durante i giorni di chiusura, in appoggio anche gli uffici di
Melilli e Villasmundo.

Mezzo  chilo  di  marijuana
pronta per lo spaccio, 59enne
ai domiciliari
Circa mezzo chilo di marijuana suddivisa in dosi pronte per la
vendita, 1,60 grammi di cocaina, 39 proiettili calibro 7.65 e
materiale per il confezionamento della droga.
E’ quanto rinvenuto in casa di un uomo di 59 anni, in nottata,
dagli agenti del commissariato di Lentini.
L’intervento della polizia in casa dell’uomo si è concluso con
l’arresto. Dopo le incombenze di rito, l’arrestato è stato
posto ai domiciliari.

Nervi  tesi  in  Consiglio
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comunale  a  Priolo:  volano
accuse.  Limeri:  “Non  mi
intidimiscono”
Tensione  alle  stelle  in  Consiglio  comunale  a  Priolo.  Gli
strascichi dell’ultima seduta portano l’opposizione a parlare
di mancanza di democrazia ed educazione. I consiglieri di
Identità  Priolese  (Giuseppina  Valenti,  Patrizia  Arangio,
Emanuele Pinnisi e Angelo Laposata) fanno quadrato attorno al
loro leader Alessandro Biamonte, “oggetto di pesanti offese”
scrivono in un nota. E lamentano un “ennesimo atteggiamento di
maleducazione”  da  parte  di  alcuni  componenti  del  civico
consesso,  “nell’indifferenza  assoluta  del  presidente  del
consiglio che continua a dimostrare di essere incapace di
gestire l’aula e di applicare il regolamento”.
Anche il Pd getta benzina sul fuoco e parla di “maggioranza
incapace di sostenere un dibattito democratico”. E l’accusa
alla  presidente  del  Consiglio  è  diretta:  “incapace  e  non
garantista di tutte le parti politiche”.
Proprio  Federica  Limeri,  presidente  dell’assise  priolese,
replica a muso duro. “Il rispetto è certamente uno dei valori
più importanti della vita, ieri è venuto meno nei confronti
della sottoscritta e del segretario a scavalco.
Inoltre  in  merito  alle  minacce,  agli  attacchi  ingiusti  e
pretestuosi subiti nello scorso Consiglio comunale, sento il
dovere istituzionale di intervenire per ristabilire la verità
dei fatti e stigmatizzare il comportamento dei consiglieri di
minoranza,  nonché  per  rispedire  al  mittente  le  accuse
infondate e strumentali e chiarire che non saranno raccolte le
provocazioni ed i tentativi di delegittimazione”. E spiega che
quanto accaduto durante l’ultima seduta verrà segnalato al
Prefetto ed all’assessorato agli Enti Locali.
“Mi sono limitata ad applicare il regolamento, pedissequamente
e  con  spirito  costruttivo,  invitando  i  consiglieri  a
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concludere;  ma  tali  richiami  non  hanno  sortito  effetto  e
quindi mi sono vista costretta a togliere la parola a quei
consiglieri  che  continuamente  si  sono  discostati  dalla
trattazione  dell’argomento,  non  tenendo  conto  dei  due
tentativi  di  richiamo  precedenti”,  aggiunge  sulle  accuse
ricevute.
“Non mi lascio intimidire e continuerò a garantire il rispetto
del regolamento, la posizione e le prerogative dei consiglieri
sia di maggioranza che di minoranza, prendendo le distanze e
le dovute contromisure rispetto ad ogni intervento che non sia
in  linea  con  l’ordine  del  giorno  e  con  le  regole  di
funzionamento  del  Consiglio,  pronta  a  relazionare  sul  mio
operato al Prefetto ed agli Enti locali”.

Scope e annaffiatoi a gettoni
come  al  supermercato.  “Così
teniamo pulito il cimitero”
Per mantenere pulito il cimitero di Palazzolo, il Comune pensa
ad un servizio, per il momento sperimentale.
Come al supermercato, un euro per prendere in prestito scopa e
annaffiatoio,  da  restituire,  riprendendo  il  gettone,  dopo
l’utilizzo.
L’assessore  Nadia  Spada  parla  di  un’iniziativa  avviata
nell’ottica del decoro e del senso civico. “E’ anche un modo
per  testarlo-  racconta  l’esponente  della  giunta  comunale-
L’obiettivo  generale  è  il  recupero  e  la  valorizzazione,
soprattutto della parte monumentale del nostro cimitero. Se da
capo di gabinetto avevo iniziato a lavorare ad alcuni aspetti,
come quelli relativi alle concessioni, adesso l’azione diventa
più incisiva anche sul piano della collaborazione tra Comune e
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cittadini, fermo restando il progetto, che subito dopo la
ricorrenza  della  Commemorazione  dei  Defunti  partirà,  di
realizzazione dei servizi igienici e della sistemazione dei
vialetti”.
I distributori di scope e annaffiatoi sono, in questa prima
fase, posizionati nella parte monumentale del cimitero. Sono
tre gettoniere, con 14 annaffiatoi.
“Un  progetto  pilota  che  tende  a  mettere  fine  all’odiosa
abitudine di abbandonare, dopo il loro utilizzo, detersivi,
bottiglie in plastica, scope-prosegue l’assessore- Alla base
di tutto c’è il concetto di comportamento civico virtuoso.
Noi, dal canto nostro, stiamo mettendo mano agli interventi
volti a superare le carenze che ci sono state negli anni, con
il tempo necessario, la collaborazione e la comprensione da
parte dei cittadini perché uno dei luoghi più importanti, non
solo per la memoria, possa essere adeguatamente valorizzato.
Non  è  un  caso-  annuncia  l’assessore  Spada-  se  ci  stiamo
accreditando, secondo Comune dopo Troina, per l’inserimento
del nostro cimitero tra quelli storici più importanti d’Italia
e con la prospettiva di accesso a fondi europei”.

Palazzolo, nel fine settimana
dei  Santi  appuntamento  con
Agrimontana
Al  via  sabato  4  novembre  l’Agrimontana  2023  di  Palazzolo
Acreide: la gita fuori porta d’autunno, nel weekend dei Santi
.«Il  format  della  kermesse  –  spiega  l’assessore  Maurizio
Aiello – è ormai consolidato e prevede il centro storico come
location d’eccellenza per gli espositori e le aziende che
promuoveranno i prodotti del territorio, dalle carni iblee
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alla ricotta agli ortaggi, ai cavati”.
Non mancheranno gli spettacoli musicali, i tamburi medievali,
i mercatini degli hobbisti. In programma escursioni all’antica
stazione diventata pista ciclabile, alle antiche concerie, ai
colatoi di San Francesco e alla scoperta di uno dei borghi più
belli d’Italia.
Sabato e domenica offerta ampia per vivere Palazzolo, nel
lungo  ponte  dei  Santi.  “Abbiamo  scelto  questo  weekend  –
conclude  Aiello  –  per  destagionalizzare  e  approfittare  di
questo lungo ponte che permette a tante famiglie di riunirsi,
a tanti palazzolesi fuori per lavoro, di rientrare e godere di
un grande momento di comunità”.

Mensa  scolastica  ad  Avola,
“servizio  attivo  e  massimo
ascolto delle famiglie”
“In  queste  settimane  abbiamo  fatto  visita  nei  plessi
scolastici  in  cui  è  attivo  il  servizio  mensa  e  abbiamo
incontrato  i  dirigenti,  referenti  e  genitori  del  Comitato
refezione per condividere con loro, durante l’anno scolastico,
il percorso di erogazione dei pasti, secondo il menu approvato
dall’Asp”. Così la sindaca di Avola, Rossana Cannata, presenta
la novità nel servizio di mensa scolastica, in linea con le
indicazioni  del  Ministero  della  Salute  e  dell’Istituto
Nazionale della Nutrizione.
“I  menu  adottati  –  sottolinea  il  sindaco  Cannata  –  sono
dinamici  e  tengono  conto  delle  stagionalità  secondo  i
parametri dettati dalle Asp, al fine di far sperimentare ai
bambini  nuovi  gusti  e  sapori  e  stiamo  verificando  con  il
comitato nuove proposte sempre nel rispetto delle tabelle e
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indicazioni alimentari previste cui attenersi. Un servizio che
riteniamo  un  importante  momento  di  socializzazione,  di
promozione  di  sani  stili  di  vita  con  una  variegata
alimentazione e di aiuto ai genitori, con la possibilità di
conciliare vita e lavoro attraverso l’attivazione del tempo
prolungato”.

Porticciolo  di  Falaride,
sopralluogo  tecnico  per
l’opera da 1,5mln di euro
Procedono i lavori per il porticciolo in contrada Falaride, ad
Avola. Ieri mattina il sindaco Rossana Cannata ha fatto visita
al cantiere per un tavolo tecnico alla presenza del direttore
del Dipartimento regionale Pesca, del dirigente provinciale
responsabile  del  Demanio,  dei  responsabili  degli  uffici
coinvolti  e  del  comandante  della  capitaneria  di  porto
delegazione  di  spiaggia  di  Avola  insieme  con  la  Comunità
Pescatori per un confronto sul nuovo porticciolo destinato
alle imbarcazioni da pesca.
“Un  importante  progetto  da  oltre  1,5  milioni  di  euro  tra
finanziamento regionale e fondi Gac – le parole del sindaco –
fortemente voluto dalla precedente e attuale amministrazione
comunale che è riuscita a intercettare da pochi mesi altri 100
mila  euro  di  fondi  per  dare  alla  marineria  avolese  un
importante  approdo  attrezzato  con  la  realizzazione  di  un
attracco e posti barca. L’approdo rappresenta un volano di
sviluppo economico per Avola e aiuterà i nostri pescatori
anche dal punto di vista logistico”.
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La Tribuna Est dello stadio
di  Avola  agibile  e  aperta:
500 posti
Lo stadio comunale Meno Di Pasquale di Avola è adesso agibile
nella  sua  interezza:  conclusi  i  lavori  che  permettono
l’apertura della Tribuna Est, per 500 posti. “Portiamo avanti
con impegno quotidiano ogni iniziativa che fa vivere in pieno
le nostre strutture – le parole del sindaco di Avola, Rossana
Cannata  –  si  tratta  di  un’opera  portata  avanti  dalla  mia
amministrazione e che si aggiunge alla tribuna ovest, già
piena dei tifosi della nostra Asd Città di Avola”.
Ieri i tifosi del Vittoria sono stati ospitati per l’andata
degli ottavi di finale di coppa Italia Promozione e assieme al
pubblico di casa hanno dato vita a una bella giornata di
sport.
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